

Medio Ambiente critica que Castelló apenas reutiliza agua

El secretario de Estado Josep Puxeu traslada al próximo gobierno la decisión de atender o no la petición de la diputación del trasvase del Ebro



4

Recomendar

1

EUROPA PRESS CASTELLÓ

El secretario de Estado del Medio Rural y Agua, Josep Puxeu, aseguró ayer, en relación al trasvase del Ebro, que las infraestructuras «imposibles» deben estar «en la carta de los Reyes Magos» o «enterradas de por vida» y añadió que actualmente ven «con sorpresa e ironía» cómo «se entierran algunos muertos».

Puxeu se manifestó en estos términos en una rueda de prensa que ofreció en Castelló, junto al cabeza de lista del PSOE al Congreso por esta provincia, Ximo Puig, y al presidente de la Confederación Hidrográfica del Júcar, Juan José Moragues.

Al respecto, destacó que para que cualquier infraestructura sea viable debe ser sostenible ambientalmente, económicamente viable y socialmente aceptado y, dijo, el trasvase del Ebro «era inviable porque era carísimo no aceptado socialmente y ambientalmente imposible».

Así, apuntó, «la solución a la demanda de agua en el sur de Alicante y Murcia ha sido la apuesta por la realización del trasvase Júcar-Vinalopó, las desalinizadoras y la aportación del Tajo», cuenca que tiene un nivel de reutilización «de más del 80 por ciento», mientras que criticó que la provincia de Castelló «tiene récord mundial de no reutilización, pues se reutiliza menos que el Duero», y ha añadido que «por responsabilidad con el resto de ciudadanos se debería reutilizar».

Además, explicó que con las inversiones en las desaladoras de Cabanes y Orpesa que entrarán próximamente en funcionamiento se garantiza el presente y el futuro. Asimismo, reseñó que se han invertido cerca de 300 millones de euros en infraestructuras en la provincia, como en el mantenimiento de ríos, el encauzamiento del río Seco o las obras del pantano de Arenós, y añadió que la propuesta política del PSOE es «gestionar la demanda».

Respecto a la petición de la Diputación de Castelló de 90 hectómetros cúbicos de agua del Ebro, Puxeu criticó que esta demanda se realice en periodo electoral y ha manifestado que la misma se ha tramitado, «pero es necesaria una modificación de la Ley del Plan Hidrológico Nacional», por lo que señaló que deberá ser el nuevo gobierno el que tome una decisión al respecto.